



Aneta Schneider, Einkäuferin Meine persönliche Empfehlung

Liebe PranaHaus-Kundinnen und -Kunden,

Symbole begleiten uns durchs Leben. Es geht gar nicht ohne. Zwar können sie je nach Lebenslage wechseln, doch ein Lieblingssymbol haben die meisten Menschen – eines, das sie über lange Zeit schützt und trägt. Bei mir ist das die „Blume des Lebens“. Sie ist mir seit vielen Jahren eine wertvolle und stetig sprudelnde Quelle von Energie und Harmonie. Eine Steigerung, so dachte ich mir, könne es gar nicht geben. Bis ich dann die „Pulsierende Blume des Lebens“ gesehen habe. Sie war für mich sofort etwas ganz Besonderes. Wenn ich sie anschau, wie etwa auf dem Amethyst-Energiebild oder auf der Bettwäsche, denke ich unwillkürlich, noch nie eine schönere „Blume des Lebens“ gesehen zu haben. Ich sehe ihre Energie. Ich spüre ihre Kraft. Das Zusammenspiel der Farben Violett, Flieder und Rosa ist für mich die reinste Magie. Ich will nur noch in das Symbol eintauchen und dort verweilen, um die pulsierende Harmonie tief in alle Zellen des Körpers aufzunehmen. Fühlen auch Sie sich dazu eingeladen!

Ihre
Aneta Schneider

